

# ぼくとおとうさんの夏休みのたび

茨城県 東海村立白方小学校 二年

村尾 むらお  
琢磨 たくま

「ボート。」大きな汽笛がなる。

大あらいこうからフェリーにのって行く、おや子ふれあいのたびというツアーにさんかしました。はじめての男二人たびにワクワクしました。

フェリーでは、かんばんに出て海を見たり、しゃしんをとったり、オリエンテーションでじゃんけんゲームをしたりしました。おとうさんはまけてばかりでビリになってしまったけど、とてもたのしかったです。

ほっかいどうでは、あさひ川ラーメンを3しゆるい分け合ってたべました。おなかもちも大まん足でした。

あさひ山どうぶつ園では、ライオン、カバ、オオカミ、すごくたくさんのおとうぶつたちが目の前をとるたびに、「おおう。」とみんなこえを出していました。ぼくは、オオカミが一ばんかっこよかったです。おとうさんは、カバがおよいでるのを下から見たのはじめてだとよろこんでいました。

さいごの日は、オルゴールづくりとバターづくりをしました。オルゴールづくりもバターづくりも、おとうさんと力を

合わせてつくりました。バターづくりは、バターをつくるきかいを力よくぐるぐるまわすおとうさんがかっこよかったです。

夏休みのたびもフェリーで一ぱくしておわり。ぼくは、おこづかいでトミカのスポーツカーとフェリーを買いました。おとうさんも、トミカのFJクルーザーを買ったけど、おかさにはないしょみたいです。

ぼくのために、なかなかとれない休みをとって、おや子ふれあいのたびにさんかしてくれてありがとう。とてもうれしかったです。

いつも、しごとがいそがしくてかえりがおそくて、とうきょうへ出ちようも多くて大へんなおとうさん。どんなにつかれても、「つかれたー。」と言ったことがなく、ぼくたちとあそんでくれるおとうさんは、ぼくたちかぞくのじまんのおとうさんです。

ぼくとおとうさんの夏休みは、さいごの夏休みになりました。